

Abbé Louis Blondiaux

L'abbé Louis Blondiaux a pris l'initiative de développer le mouvement Amitié-Espérance dans le Nord-Pas-de Calais en créant un premier groupe à Locon en 1988. Ce mouvement est né à Lourdes en 1978. Il s'adresse aux personnes qui ont fait l'expérience de la dépression.

Au cours d'un séjour en Clinique, de nombreux malades venaient parler à L'abbé Blondiaux, au point que le psychiatre s'en inquiétait pour lui.

Mais au contraire, ce mouvement de sympathie, cette rencontre amicale, loin de l'affaiblir, lui redonnait des forces, du courage, de l'espérance ! C'était une première expérience d'Amitié-Espérance ; ce fut un moteur, un dynamisme, une mise en marche, une grâce de l'Esprit-Saint qui a porté ses fruits.

Assez rapidement, le mouvement a pris de l'ampleur dans notre région, d'autres groupes sont nés, les réunions, les pèlerinages à Lourdes et à Lisieux se sont succédés. Sainte Thérèse de Lisieux, notre patronne, a continué de nous aider, du haut du ciel comme elle l'a promis.

Organisant les réunions à Locon pendant 24 ans, notre abbé Blondiaux peut Vraiment dire : « Mission accomplie ! »

L'un de ses derniers thèmes préférés était « Vatican II » : sujet inépuisable à méditer !

Maintenant, nous pouvons penser que l'abbé Blondiaux est dans la communion des saints, et qu'il nous voit de là-haut...

Si nous étions en réunion avec lui, il entonnerait ce chant :

« Laisse-toi regarder par le Christ, car Il t'aime ! »
